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https://www.100test.com/kao_ti2020/212/2021_2022__E6_88_91_E

6_9D_A5_E8_AF_B4_E8_c107_212664.htm 在我周围的朋友里

面，凡是真有本事的，没费很多时间都找到了很好的工作。

从前在国内就是业务骨干的， 现在在公司里也一样是大拿。 

也有几个作生意的， 开始就是开个车跑来跑去的， 现在也都

有固定办公地点了，挺红火的。也有开始找不着工作的，放

下身段干苦力，晚上周末学点什么，这几年下来，也就熬出

来了。长篇大论我也不想说了， 总之，还没发现谁谁谁一直

就没找到工作的，大多数人都是认真作几年后， 就慢慢地找

到比较满意的位子了。加国的医疗制度是最令人满意的，平

时不觉得，一但有事就用上了。 几年前，我太太大病过一场

，在中国也许得花小十万吧，在这我们没花一分钱，找人就

更不用了。在国内，我俩也算是比较宽裕的吧，钱肯定也能

出得起，但是，找人托人，操心上火，肯定就是一大坎啦。

说到人际关系，本人在国内就不会所谓来事儿，书生气挺足

的，可以肯定的说，当官发财没戏。来加之后，心里感觉好

多了，工作的事能不能作好，和自己努力程度有关，怎么都

好办。国内您还不知道吗？九分以上是和人际关系有关，您

努力再多，也一分不值。反正，我就是觉得在国内干活憋气

，和政治没关系，我从来也不关心那个。说到加国的生活 我

不算是的过的最好的，但是这么几年下来，也买了新房，现

在家里有二部车，2000和2002的。每年或远或近，肯定出去

玩一次。开车跟团游轮都不错。平时，该玩就玩，到什么季

节就玩什么季节的东西。就是闷了上网看看也感觉挺好的。



对于朋友这个话题，现在有几个能真正交心的？国内的朋友

是能帮点手，但是，一般也都有个交换，也不能白用人家。

平时，也就是吃吃喝喝麻将什么的。我倒是觉得加拿大很好

，每个人都有自己的空间，平时闲事也用不着打听。但是，

要是华人的谁谁谁真出了大事，我感觉我们还是团结的。例

子是现成的，就不多说了。万事开头难，重要的是不要轻言

放弃。说到底，路在脚下。 nbsp； 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


